

hari ini

Tim Puma Polres Sumbawa Barat Berhasil Ungkap Kasus Pencurian di Sekolah Kurang dari 24 Jam

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.HARIINI.CO.ID

Dec 4, 2024 - 12:23



Sumbawa Barat, NTB – Tim Puma Polres Sumbawa Barat kembali menunjukkan aksi cepatnya dengan berhasil mengamankan tiga terduga pelaku pencurian yang terjadi di SDN 1 Lalar Liang, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa

Barat. Penangkapan dilakukan kurang dari 24 jam setelah laporan diterima, tepatnya pada Minggu (1/12/2024).

Ketiga terduga pelaku berinisial AB (16), warga Kelurahan Telaga Bertong, AN (16), dan ST (23), keduanya berasal dari Desa Labuhan Lalar, Kecamatan Taliwang. Mereka kini telah diamankan untuk menjalani pemeriksaan lebih lanjut terkait aksi pencurian yang dilakukan.

Pengungkapan Cepat oleh Tim Puma

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin, S.H., membenarkan keberhasilan tersebut. “Kami baru saja mengamankan tiga terduga pelaku tindak pidana pencurian yang terjadi di salah satu Sekolah Dasar di wilayah Kecamatan Taliwang,” ujar IPTU Zainal.

Kejadian pencurian ini menjadi perhatian serius pihak kepolisian mengingat lokasi kejadian merupakan fasilitas pendidikan yang seharusnya menjadi tempat aman dan nyaman untuk belajar.

Komitmen Polres Sumbawa Barat

Dengan keberhasilan pengungkapan kasus ini, Polres Sumbawa Barat menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kecepatan pengungkapan ini juga menjadi bukti kesiapsiagaan Tim Puma dalam menindak pelanggaran hukum di wilayah hukum Sumbawa Barat.

“Kasus ini akan terus kami dalami untuk mengetahui motif dan apakah ada keterlibatan pihak lain. Kami juga mengimbau masyarakat agar tetap waspada dan segera melapor jika mengetahui tindakan mencurigakan di lingkungannya,” tambah IPTU Zainal.

Keberhasilan Tim Puma ini mendapat apresiasi dari masyarakat, terutama para guru dan pihak sekolah yang menjadi korban. Diharapkan, langkah cepat dan tegas kepolisian ini dapat memberikan efek jera bagi para pelaku tindak kriminal dan menjaga keamanan di lingkungan pendidikan. (Adb)